

Weiterentwicklung südlicher Ortsrand Kerpen

Ideen für die städtebauliche Entwicklung Kerpen Süd gesucht

Kerpen, 14.08.23

Der südliche Ortsrand in Kerpen soll weiterentwickelt werden. Dabei wird Wohnraum geschaffen und Kerpen durch einen nachhaltig gestalteten Ortsrand ergänzt. Die Planung soll zukunftsweisende Mobilität, Klimaresilienz und gemeinschaftliches Leben fördern. Die Öffentlichkeit wird dabei so früh wie möglich beteiligt, damit die Entwicklung vollumfassend verträglich für die Kerpenerinnen und Kerpener ist.

Die Lage im Umkreis von Köln und am westlichen Rand des Erftbandes bedingt in Kerpen einen erhöhten Wohnraumbedarf. Auf Grundlage des Kommunalen Handlungskonzepts Wohnen 2030 der Kolpingstadt Kerpen wurde eine Siedlungsentwicklung des südlichen Kerpener Ortsrand angeregt. Der Planungsraum reicht von der Stiftsstraße im Norden entlang des vorhandenen Siedlungsrandes bis zur Hahnenstraße. Diese Fläche soll – bevor einzelne Flächen angesehen werden – als Ganzes betrachtet werden. Statt einem Flickenteppich verschiedener Maßnahmen, kann so ein stimmiges Gesamtkonzept entworfen werden.

Fachleute der Verkehrsplanung, der Landschaftsarchitektur und der Stadtplanung sowie der Kolpingstadt Kerpen möchten dafür in einen Dialog mit der Kerpener Bevölkerung treten:

Digital

- Ab dem 11. August bietet die **Online-Beteiligungsplattform** www.dialog-kerpen-sued.de jedem Interessierten grundlegende Informationen zur Fläche. Ab dem 18. August können Sie hier Anmerkungen veröffentlichen und eingereichte Beiträge kommentieren. Wenn Sie Ihre Anmerkungen analog einreichen wollen, senden Sie diese bitte postalisch an ISR, Friedrich-Ebert-Straße 8, 40210 Düsseldorf.

-

Vor Ort

- Am 25. August möchten die Fachleute die Beobachtungen der Kerpenerinnen und Kerpener bei einer **Ortsbesichtigung** kennenlernen. Treffpunkt ist der Vinger Weg um 15 Uhr
- Am 1. September lädt die Kolpingstadt Kerpen zu einer **Ideenschmiede** in die Jahnhalle ein. Im Gespräch mit den Fachleuten werden Impulse gesammelt. Die Veranstaltung dauert von 17:00 bis ca. 20:00, Einlass ist ab 16:30.
- Die gesammelten Impulse werden anschließend von den Fachleuten in erste Konzepte übersetzt. Am 27.10. kann die Kerpener Bevölkerung diese in der Jahnhalle in der **Konzeptschmiede** diskutieren. Die Veranstaltung dauert von 17:00 bis ca. 20:00, Einlass ist ab 16:30.

Für alle Veranstaltungen vor Ort wird um vorherige Anmeldung an yvonne.fries@stadt-kerpen.de oder unter der Telefonnummer 02237/58-415 gebeten, um die Räumlichkeiten entsprechend vorzubereiten.

Die Kolpingstadt Kerpen und die Fachleute freuen sich auf die Anregungen der Öffentlichkeit!

Termine:

Online-Beteiligungsplattform

Unter www.dialog-kerpen-sued.de vom 11.8. bis zum 8. September

Ortsbesichtigung

Treffpunkt: Vinger Weg am 25.08. um 15.00 (bis 17.00 Uhr)

Ideenschmiede

Jahnhalle am 01.09. - 17.00 Uhr bis 20.00 Uhr (Einlass: 16.30)

Konzeptschmiede

Jahnhalle am 27.10. - 17.00 Uhr bis 20.00 Uhr (Einlass: 16.30)

